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馬秀芬 

(1970) 

我還未到耆艾之年, 有更多空閒時間, 堅持盡自己所能, 推廣校友活動, 回饋母校,

從籌委工作以致第一屆校友會成立, 這數年間與委員們一起, 共商會務, 體會良多,

再次參選, 見証北官精神。 
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關浩賢 

(1999) 

我今年是大學三年級學生，功課、壓力、工作接踵而來。今年是我的重大轉變,希望

在工作上有好的待遇。經不覺，我小學畢業已經十幾年了,眼見校舍己經改變了很多,

但相信不變的是老師的熱誠,希望大家可以在十年廿年後,相約在北官再相聚話當年,

更希望老師安康,能培育出更多小種子,令社會發熱發亮! 
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許文俊 

(1999) 

大家好！這兩年的校友會得到很多舊生及老師的積極支持下，令到校友會的活動添

上繽紛的色彩，加上老師們仍然關心他們的升讀中學的生活是否習慣及學業成績，

令他們覺得老師對他們是不離不棄，從而提升他們的自信，增強對母校的歸屬感。 

雖然本屆的校友會幹事會快將完結，我很捨不得；現在提名第二屆校友會幹事委員

候選人，本人亦希望繼續參加，但由於我現時在印刷廠工作很繁忙，星期一至六要

上班，有時亦要加班，但如果時間許可的話，我仍然都會為校友會效力的。 
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曾保強 

(2001) 

本人現時為理工大學建築及房地產學系一年級生，過往十分榮幸可以成為校友會的

籌備委員會成員及第一屆校友會幹事，可以回饋母校的栽培及為校友服務，與其他

幹事共同努力發展校友會。希望未來能夠在新一屆校友會中繼續為母校、校友服

務，若有幸連任，必積極聽取各校友的意見，舉辦各類聯誼活動，促進舊生與老師

的關係，凝聚校友共同回饋母校。 
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廖思敏 

(2004) 

我轉眼已在本校畢業兩年了，現在就讀於筲箕灣東官立中學，但我仍很懷念愉快的

小學校園生活。其實，我畢業時已很渴望能組成校友會，現在終於夢想成真了。我

也很高興能成為第一屆校友會的幹事，並任聯絡一職，希望為母校出一分綿力，讓

「北官精神」延續下去。 
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區婉怡 

(2004) 

大家好！我叫區婉怡，今年 17 歲，在母校裏為老師熱心服務，在學校裏曾擔任風

紀、班長、電腦服務生、站長及美勞科科長。2004 年畢業，到現在已接近 5 年了。 

我現在就讀於明愛柴灣馬基金中學,是今屆會考生，在 2006 年至 2008 年已是校友會

委員，我再參選的原因是希望可以為母校繼續服務，而且透過我們代表校友們表達

意見，成為溝通橋樑。如我能連任的話，我首先要感謝各位給我機會為校友會出一

分力，發揮我的所長。 

7777    / 黃婉舜 

(2001) 

本人為香港城市大學一年級生，希望在新一屆校友會中能夠成為幹事，為母校和校

友服務，回饋母校多年來的栽培，若有幸當選，必定樂於聽取各會員意見，以促進

校友會與母校關係為目標。 



8888    
 

王志恒 

(1997) 

本人現於室內設計公司任職助理設計師。我參選校友會委員會選舉的原因是希望透

過參與校友會事務，凝聚各屆畢業生的力量，互相幫助，積極參與各項活動，回饋

母校。我參選政綱的主要兩項是：1.完善校友資料庫，鼓勵更多畢業生加入校友會

和參與學校活動，以表達對母校的關心和支持；2. 每年於學校最少舉辦一次全體畢

業生聚會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和

合作。自從我們於 1997 年畢業後，11 年來我們每年都組織舊生聚會，每次聚會人

數達 20 人。我們憑著對昔日同學的情誼、每年籌劃校友活動的經驗，與及學校老

師的支持，組織團隊參與第二屆校友會委員會。我們希望利用校友會委員會這個平

台，讓更多畢業生獲悉及參與校友會的活動。 
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林嘉毅

(1997) 

本人現職銀行文員。我參選校友會委員會選舉的原因是希望可以跟一班熱心的同學

們合作，為辦好校友會事宜而努力。另外，對於可以為同學們和師長們服務，我覺

得非常有意義和滿足感。 

我參選政綱的主要兩項是：1.完善校友資料庫，鼓勵更多畢業生加入校友會和參與

學校活動，以表達對母校的關心和支持；2. 每年於學校最少舉辦一次全體畢業生聚

會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和合作。

自從我們於 1997 年畢業後，11 年來我們每年都組織舊生聚會，每次聚會人數達 20

人。我們憑著對昔日同學的情誼、每年籌劃校友活動的經驗，與及學校老師的支持，

組織團隊參與第二屆校友會委員會。我們希望利用校友會委員會這個平台，讓更多

畢業生獲悉及參與校友會的活動。 
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鄧小舟 

(1997) 

本人現任安老服務社會工作者。我參選校友會委員會選舉的原因是學校對我學習上

影響深遠，在我學習的啓蒙時期奠下了重要的基礎，因此我非常期望能盡努力回饋

學校；而學校的教學方向和理念亦很值得大家敬佩及持守，故冀透過校友會組織校

友力量，協助學校繼續發展並延伸母校的精神。 

我參選政綱的主要兩項是：1.完善校友資料庫，鼓勵更多畢業生加入校友會和參與

學校活動，以表達對母校的關心和支持；2. 每年於學校最少舉辦一次全體畢業生聚

會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和合作。

自從我們於 1997 年畢業後，11 年來我們每年都組織舊生聚會，每次聚會人數達 20

人。我們憑著對昔日同學的情誼、每年籌劃校友活動的經驗，與及學校老師的支持，

組織團隊參與第二屆校友會委員會。我們希望利用校友會委員會這個平台，讓更多

畢業生獲悉及參與校友會的活動。 
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練智勤 

(1997) 

本人現於香港浸會大學商學院擔任行政工作。我參選校友會委員會選舉的原因是希

望校友會能更有效發揮應有的角色。由於當前校友會的發展仍在起步階段，我希望

組織校友，回饋母校，共同建立一個完善的平台，讓所有畢業生獲悉學校的動態和

參與校友會的活動。 

我參選政綱的主要兩項是：1.完善校友資料庫，鼓勵更多畢業生加入校友會和參與

學校活動，以表達對母校的關心和支持；2. 每年於學校最少舉辦一次全體畢業生聚

會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和合作。

自從我們於 1997 年畢業後，11 年來我們每年都組織舊生聚會，每次聚會人數達 20

人。我們憑著對昔日同學的情誼、每年籌劃校友活動的經驗，與及學校老師的支持，

組織團隊參與第二屆校友會委員會。我們希望利用校友會委員會這個平台，讓更多

畢業生獲悉及參與校友會的活動。 
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林嘉穎 

(1997) 

本人現職庫務署二級會計主任。我參選政綱的主要兩項是：1.完善校友資料庫，鼓

勵更多畢業生加入校友會和參與學校活動，以表達對母校的關心和支持；2. 每年於

學校最少舉辦一次全體畢業生聚會，維繫畢業生之間和與學校老師的感情，亦促進

畢業生與學校間的溝通和合作。我參選校友會委員會選舉的原因是希望透過校友會

的活動為母校未來的發展盡一份綿力。自從我們於 1997 年畢業後，11 年來我們每

年都組織舊生聚會，每次聚會人數達 20 人。我們憑著對昔日同學的情誼、每年籌

劃校友活動的經驗，與及學校老師的支持，組織團隊參與第二屆校友會委員會。我

們希望利用校友會委員會這個平台，讓更多畢業生獲悉及參與校友會的活動。 

 


